

## Herren Bezirksliga

TV Neustadt : TTC Klettgau  
Samstag, 23.03.2024, 17:30 Uhr

# Kein Sieger zwischen dem TV Neustadt und dem TTC Klettgau

Dieses Spiel hielt kaum jemanden auf den Plätzen: Mit 8:8 in den Spielen und mit 30:32 Sätzen trennten sich die Spieler des TTC Klettgau beim Auswärtsspiel in der Herren Bezirksliga am Samstagnachmittag vom TV Neustadt. Rund 210 Minuten dauerte das Match, ehe das Schlussspiel Kaiser / Kraus das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes sicherte. Eine starke Leistung zeigte Matthias Lutz, der in seinen Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieb.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Recht kurzen Prozess machten Kaiser / Kraus beim 3:0 mit Petzmann / Müller. Nicht ganz mithalten konnten Winterhalder / Kirmair, bei ihrer Vier-Satz-Niederlage gegen Godoy / Schilling, obwohl sie nicht komplett chancenlos waren. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Lutz / Isele war für Steiner / Kirmair letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Nach den ersten Paarungen gingen nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:2 an den Tisch. Den Sieg von Gabriel Godoy konnte Martin Kaiser im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Glücklicherweise über seinen Fünf-Satz-Sieg gegen Christoph Petzmann war anschließend hingegen der Gastgeber Joel Winterhalder, galt die Partie doch im Vorfeld auf dem Papier als sehr offen. Kurze Zeit später ging es beim Stand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Unglücklich war Matthias Kraus nachfolgend in der Partie gegen Matthias Lutz, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Wie knapp dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des finalen Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Glücklicherweise über seinen Fünf-Satz-Sieg gegen Markus Schilling war derweil dagegen der Gastgeber Gregor Steiner, galt die beiden doch auf dem Papier als etwa gleichstark. Im Anschluss stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:4 gegenüber und kreuzte die Schläger. Beim wenig später folgenden 3:1-Erfolg gegen Markus Isele kam Alexander Kirmair nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Beim Sieg in vier Sätzen konnte Leandro Kirmair nur den ersten Satz nicht gewinnen und trug sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TV Neustadt und des TTC Klettgau. Nicht so gut lief es hingegen für Martin Kaiser bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Christoph Petzmann, obwohl die beiden auf dem Papier als in etwa gleichstark einzustufen gewesen waren. Das musste man neidlos anerkennen. Mit diesem Sieg hat Petzmann nun 12 Siege seit Beginn der Spielzeit zu verzeichnen, während er bislang 12 Einzel verlor. Einen Sieg fuhr am Nachbartisch Joel Winterhalder beim 11:8, 7:11, 11:6, 11:8 gegen Gabriel Godoy ein. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Beim 11:4, 11:5, 11:9 gegen Markus Schilling fand Matthias Kraus von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Der neue Zwischenstand war 7:5. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Gregor Steiner eine Niederlage in vier Sätzen gegen Matthias Lutz kassierte. Alexander Kirmair gegen Patrick Müller hieß die nächste Begegnung und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch ein 1:3 auf dem Spielberichtsbogen. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Leandro Kirmair, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Markus Isele verlor. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 7:8 für die Gäste. Beide Doppel holten nun am Ende eines umkämpften Mannschaftskampfes im entscheidenden Schlussspiel noch einmal alles aus sich heraus. Einen Sieg führen derweil

dagegen Kaiser / Kraus bei ihrem 3:1 gegen Godoy / Schilling ein. Dieser Doppelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TV Neustadt die Saison mit einem Punkteverhältnis von 16:8 bei 7 Saison-Siegen, 3 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC Klettgau erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 15:9. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

**Statistik:**

**TV Neustadt**

Doppel: Kaiser / Kraus 2:0, Winterhalder / Kirmair 0:1, Steiner / Kirmair 0:1

Einzel: M. Kaiser 0:2, J. Winterhalder 2:0, M. Kraus 1:1, G. Steiner 1:1, A. Kirmair 1:1, L. Kirmair 1:1

**TTC Klettgau**

Doppel: Godoy / Schilling 1:1, Petzmann / Müller 0:1, Lutz / Isele 1:0

Einzel: C. Petzmann 1:1, G. Godoy 1:1, M. Schilling 0:2, M. Lutz 2:0, P. Müller 1:1, M. Isele 1:1